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2. Projeto de Resolução Nº 10/2023, de 23/02/2023, de autoria do Vereador Guilherme Araujo Nunes, 
que “Altera a redação da alínea ‘a’ do inciso I do art. 78 do Regimento Interno - Resolução n° 13/1991 -, e dá 
outras providências”. Aprovado por unanimidade em única discussão e votação nominal, com quórum de maio-
ria absoluta;
3. Projeto de Resolução Nº 11/2023, de 02/03/2023, de autoria da Mesa Diretora, que “Dispõe sobre o 
horário de funcionamento e expediente da Câmara Municipal, o controle eletrônico de frequência e o banco de 
horas dos servidores públicos do Poder Legislativo Municipal, e dá outras providências”. Aprovado por unani-
midade em única discussão e votação nominal, com quórum de maioria absoluta;
4. Projeto de Lei Nº 14/2023-L, 07/03/2023, de autoria do Vereador Antonio José Alves Miranda, que 
“Denomina ‘Praça Marília de Dirceu’ praça localizada no Loteamento Núcleo Agrícola Jardim Camargo”. Apro-
vado por unanimidade em única discussão e votação nominal, com quórum de maioria simples;
5. Requerimentos Nºs 23 e 24. Aprovados por unanimidade em única discussão e votação nominal, 
com quórum de maioria simples.
Explicação Pessoal: 
Pronunciaram-se na seção de Explicação Pessoal os Vereadores: 1) Newton Dias Bastos; 2) Paulo Rogério 
Noggerini Junior; e 3) Rogério Jean da Silva: “Boa noite, senhor presidente, boa noite, nobres colegas, boa 
noite, público presente e população que nos acompanha de maneira remota. Bom, eu, assim como o Vereador 

deixar um pouquinho a CEJAM de lado. Eu vou falar aqui agora um absurdo que ocorreu na última sexta-feira. 
Absurdo. Onde uma munícipe de 64 anos, moradora do Santo Antônio, vizinha minha, veio a começar a passar 
mal. A família, sem condições naquele momento de poder socorrer a senhora, fez o quê? Ligaram no 192. Para 
a surpresa, nós estamos com uma ambulância apenas, e essa ambulância está em atendimento no bairro da 
Campininha. Deverá estar de retorno num prazo de uma hora e meia, duas horas. Uma ambulância. A família 
fez contato comigo, em seguida, foi orientada também a fazer contato com o Corpo de Bombeiros, fez contato 
com o Corpo de Bombeiros — essa primeira solicitação, Vereador Niltinho, foi por volta de 10h10 mais ou 
menos da manhã; às 10h33, o COBOM, que é o centro de despacho dos Corpo de Bombeiros, despachou a 
viatura às 10h33 para fazer o socorro dessa senhora. Então, estou falando de, no mínimo, aqui, 20, 23 minutos, 
pegando aí, aproximadamente. Essa senhora, do Santo Antônio até a Santa Casa, teve duas paradas cardía-
cas; conseguiu ser reanimada, porém, infelizmente, teve uma terceira parada cardíaca já na Santa Casa e veio 
a óbito, Vereador Marquinho Arruda. Mas onde eu quero chegar? Que que é um setor de Resgate Municipal 
192? É um setor que existe para dar o suporte à população em situações de urgência e emergência. E quando 
a gente fala de urgência e emergência, minutos e segundos fazem a diferença na vida de qualquer um de nós, 
de qualquer um da população. E aí você liga no setor, pedindo ajuda, de um município com praticamente 100 
mil habitantes, e nós temos uma ambulância para atender a população. De novo: uma ambulância para atender 
a população. E a única que tinha estava na Campininha, e essa pessoa, infelizmente, veio a morrer. Ah, mas 
a ambulância poderia ter socorrido ela e ela ter morrido do mesmo jeito. Mas a frustração que a família está 
nesse momento, foi de que não teve socorro. A senhora poderia ter sido socorrida e vindo a óbito, como poderia 
ter sido salva, como poderia não ter morrido. Mas, infelizmente, o município de São Roque, com quase 100 mil 
habitantes — uma ambulância para atender a população. Pois bem. Um setor esquecido, um setor abando-
nado, um setor que está acabando. E as reclamações do setor não é de hoje: e entenda, as reclamações do 

que possui mais comissionado do que ambulância. Tem dois cargos de comissão lá, Niltinho. Dois cargos de 
comissão que ganha 5.800 por mês e tem uma ambulância. É mais comissionado do que ambulância. 100% a 
mais, inclusive. Um setor em que os comissionados pintam e bordam, porque eles entram a hora que querem. 
A prioridade é o serviço externo deles, a prioridade é onde eles trabalham, fora da Prefeitura de São Roque. 
A hora que dá, vêm para trabalhar no setor. Essa que é a diferença, tudo na base do jeitinho. Já não basta o 

ter que sair para atender uma emergência numa avenida completamente movimentada, com semáforos perto. 
Uma avenida que é um caos para o cidadão ir na própria UBS do Guaçu a pé, imagine um carro para ir ali. 
Imagina ambulância. Convida os nobres colegas e a nobre colega a conhecer o setor, na parte do fundo, onde 
eles estão largados, o espaço que tem para manobrar uma ambulância lá dentro. A situação que está aquele 

tá com a porta batida, Vereador Niltinho. Ela tem um sensor que consta que ela não fecha. Eles têm que sair 
para atender ocorrência com aquele trem apitando o dia inteiro. E tenho fotos, eu fui lá ontem no setor. Porque 
eu queria pegar o comissionado que não cumpre horário. Que aliás, comissionado que tá no setor, mas tá 
tampando o buraco em outro. Então para que põe ele lá? Mas tem que gastar, tem que gastar. E aí vai ver os 
números lá, que tá lá com cargos comissionados. Falo de novo: um setor colocado à mercê. Um setor que hoje 
funciona capengando, mas que não falta ambulância para festa. Qualquer festa no município tem ambulância. 
Mas festa para atender o munícipe não tem. Uma senhora perdeu a vida e poderia estar viva hoje, porque não 
teve suporte de uma ambulância, onde o município deveria oferecer no mínimo duas, como sempre foi. Duas, 
como sempre foi. E às 10 horas da manhã, que foi o horário da ocorrência, não tinha um enfermeiro no setor 
para se porventura tivesse que socorrer a senhora. E tem dois comissionados. Mas é a marca desse governo, 
é a marca do descaso, é a marca da perseguição, é a marca do abandono, é a marca desse departamento de 
saúde, onde, postos de saúde do município, a população tá levando de dois a três meses para agendar um 
médico. É um descaso esse departamento de saúde. Com um setor que não tem ambulância para atender os 
outros. É um descaso nesse departamento de saúde, aonde a farmácia falta remédio. É um descaso nesse 
departamento de saúde, aonde a CEJAM pinta e borda. E eu queria de verdade que esses que defendem, eu 
não ia aguentar, Niltinho, eu tenho que falar da CEJAM, que esses que defende a CEJAM, que a CEJAM é 
boa, que a CEJAM é isso, que a CEJAM é aquilo, fosse lá na Santa Casa. Vai lá na Santa Casa falar com o 

Ata da 7ª Sessão Extraordinária de 14 de março de 2023.
3º Período Legislativo Ordinário - 18ª Legislatura.

Presidência: Rafael Tanzi de Araújo, Thiago Vieira Nunes
e Newton Dias Bastos.

Secretaria: Diego Gouveia da Costa e Antonio José Alves Miranda.

Vereadores Presentes: Antonio José Alves Miranda, Claudia Rita Duarte Pedroso, Clovis Antonio Ocuma, Die-
go Gouveia da Costa, Guilherme Araujo Nunes, Julio Antonio Mariano, Marcos Roberto Martins Arruda, Newton 
Dias Bastos, Paulo Rogério Noggerini Junior, Rafael Tanzi de Araújo, Rogério Jean da Silva, Thiago Vieira 
Nunes e William da Silva Albuquerque.
Vereadores Ausentes: Israel Francisco de Oliveira e José Alexandre Pierroni Dias.
Início dos trabalhos às 21h58min. Ordem do Dia:
1. Projeto de Lei Nº 15/2023-E, de 07/03/2023, de autoria do Poder Executivo, que “Dispõe sobre a 
abertura de crédito adicional especial no valor de R$ 3.943.331,29 (três milhões, novecentos e quarenta e três 
mil, trezentos e trinta e um reais e vinte e nove centavos). Aprovado por unanimidade em segunda discussão e 
votação nominal, com quórum de maioria absoluta”.
2. Projeto de Lei Nº 16/2023-E, de 07/03/2023, de autoria do Poder Executivo, que “Dispõe sobre a 
abertura de crédito adicional suplementar no valor de R$ 5.050.000,00 (cinco milhões e cinquenta mil reais). 
Aprovado por unanimidade em segunda discussão e votação nominal, com quórum de maioria absoluta”.
3. Projeto de Lei Nº 17/2023-E, de 14/03/2023, de autoria do Poder Executivo, que “Autoriza o Poder 
Executivo a abrir crédito adicional especial no valor de R$ 120.000,00 (cento e vinte mil reais). Aprovado por 
unanimidade em segunda discussão e votação nominal, com quórum de maioria absoluta”. Consoante precei-
tua o §5º do Art. 1º da Resolução Nº 4, de 8 de janeiro de 2021, o vídeo do pronunciamento dos Vereadores 

acessados por meio dos links: http://www.camarasaoroque.sp.gov.br/ e https://www.youtube.com/watch?v=-
qopzH7ABEMM. 
Encerram-se os trabalhos às 22h00min.

Portaria nº42, de 17/03/2023, nomeia a Comissão Permanente de Licitação.

Portaria nº43, de 17/03/2023, nomeia a Comissão de Coordenação dos Trabalhos do Memorial Legislativo 
são-roquense.

Portaria nº44, de 17/03/2023, nomeia a Comissão Permanente de Cerimonial da Câmara Municipal

Portaria nº45, de 20/03/2023, concede férias ao servidor Heredes Piedade, Gerente de Tecnologia e Manu-
tenção, lotado na Diretoria Geral, referente ao período aquisitivo 2022/2023, a partir de 17 de abril de 2023.

Portaria nº46, de 20/03/2023, dispõe sobre a aprovação em estágio probatório, declara estável e concede 
progressão funcional ao servidor Renato Alves Marques, Agente de Operações II, lotado na Gerência de Tec-
nologia e Manutenção.

povo, até falei ontem na minha live. Prefeito, pega sua revistinha, põe debaixo do braço, vai lá entregar para as 
pessoas que estão lá na Santa Casa. Vai lá falar para aquelas crianças que tá lá cinco horas esperando, para 
os pais, para as mães deles lá, que tá uma beleza, que tá funcionando, vai lá falar para o povo que a CEJAM 
é boa. Igual tinha gente sentada, Niltinho, ontem não tinha um banco sobrando. Gente sentada para o chão, 
criança chorando para tudo quanto é lado. E sabe quantos médicos atendendo? Quatro. Os mesmos quatro 
que atendia quando era por exemplo a provedoria. Aonde que tá o dinheiro que tá sendo utilizado para CEJAM? 

esse rio de dinheiro. Essa é a marca desse governo. Abandonando setores e a saúde de São Roque está um 
caos. Conversa com quem usa os postos de saúde, se consegue marcar médico: nós estamos em março? Se 
marca médico para maio. Não vou falar três meses, não. Para maio. Igual uma mãe, ligou hoje desesperada 

Como que explica? Um verdadeiro descaso. Verdadeiro descaso o que está acontecendo e já custou vida. Já 
custou vida, uma senhora de 64 anos poderia estar viva. Ou poderia ter morrido, como veio a falecer, mas com 

mãe por não ter tido um socorro. Obrigado, boa noite.” Consoante preceitua o §5º do Art. 1º da Resolução Nº 4, 
de 8 de janeiro de 2021, o vídeo do pronunciamento dos Vereadores nesta sessão consta, na íntegra, no sítio 

camarasaoroque.sp.gov.br/ e https://www.youtube.com/watch?v=qopzH7ABEMM.
Encerram-se os trabalhos às 21h48min.


